

Quarterly Financial Statement Results Form (Q3)
Kuwaiti Non-Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث)
الشركات الغير كويتية (د.ك.)

Financial Quarter Ended on 30 September 2019	الفترة المرحلية المنتهية في 30 سبتمبر 2019
Company Name : EGYPT Kuwait Holding Company	اسم الشركة : القابضة المصرية الكويتية
Board of Directors Meeting Date: 14 th of November 2019	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة : 14 نوفمبر 2019

التغيير (%)	فترة التسعة أشهر المقارن	فترة التسعة أشهر الحالي	البيان
Change (%)	9-Month Comparative Period	Current 9-Month Period	Statement
	30/9/2018	30/9/2019	
11.63	20 139 717	22 481 459	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
10.39	<u>الأساسي</u> 20.02 فلس كويتي	<u>الأساسي</u> 22.10 فلس كويتي	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
25.82	176 712 882	222 336 828	الموجودات المتداولة Current Assets
11.29	360 530 887	401 233 116	إجمالي الموجودات Total Assets
19.62	124 904 960	149 405 242	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
18.26	148 453 564	175 559 836	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
12.71	144 651 272	163 038 882	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
16.25	102 797 133	119 501 146	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
21.99	31 588 864	38 533 689	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
16.57	%86.3	%100.6	أرباح (خسائر) مرحلة / رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital
	الدولار = 0.3033 دينار	الدولار = 0.3040 دينار	سعر الصرف Exchange Rate

التغيير (%)	الربع الثالث المقارن	الربع الثالث الحالي	البيان
	Third Quarter	Third Quarter	
Change (%)	Comparative Period	Current Period	Statement
	30/9/2018	30/9/2019	
12.39	7 085 013	7 962 943	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
11.36	الأساسي 7.04 فلس كويتي	الأساسي 7.84 فلس كويتي	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
9.96	34 604 243	38 051 782	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
16.03	10 898 468	12 645 421	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
The main reason for the increase in the Net Profit for this period compared to the same period of last year is Increase the profits of subsidiaries in the gas & petrochemical and insurance sectors.	يرجع السبب الرئيسي لارتفاع صافي ربح الفترة عن الفترة المقارنة من العام السابق، إلى زيادة أرباح الشركات التابعة في قطاع الغاز وقطاع البتروكيماويات وقطاع التأمين.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Zero	صفر
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Zero	صفر

الشركة القابضة المصرية الكويتية
٢٠٢٠
محل تجاري رقم ١١٤٦٤٨ جيزة

صافي حساب
البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث)
الشركات الغير كويتية

Quarterly Financial Statement Results Form (Q3)
Kuwaiti Non-Company US \$

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث)
الشركات الغير كويتية دولار أمريكي

Financial Quarter Ended on 30 September 2019	الفترة المرحلية المنتهية في 30 سبتمبر 2019
Company Name : EGYPT Kuwait Holding Company	اسم الشركة : القابضة المصرية الكويتية
Board of Directors Meeting Date: 14 th of November 2019	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة : 14 نوفمبر 2019

التغيير (%)	فترة التسعة أشهر المقارنة	فترة التسعة أشهر الحالية	البيان
Change (%)	9-Month Comparative Period	Current 9-Month Period	Statement
	30/9/2018	30/9/2109	
11.37	66 401 968	73 952 169	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
10.15	6.60 سنت أمريكي	7.27 سنت أمريكي	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
25.53	582 633 966	731 371 145	الموجودات المتداولة Current Assets
11.03	1 188 693 991	1 319 845 776	إجمالي الموجودات Total Assets
19.34	411 819 849	491 464 613	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
17.99	489 461 141	577 499 462	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
12.45	476 924 734	536 312 111	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
15.98	338 928 892	393 095 876	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
21.70	104 150 557	126 755 556	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
16.57	%86.3	%100.6	أرباح (خسائر) مرحلة / رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital

الشركة القابضة المصرية الكويتية
٣٠٣
١١٤٦٤٨
١١٤٦٤٨

صافي
البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث)
الشركات الغير كويتية

التغيير (%)	الربع الثالث المقارن	الربع الثالث الحالي	البيان
	Third Quarter	Third Quarter	
Change (%)	Comparative Period	Current Period	Statement
	30/9/2018	30/9/2019	
12.13	23 359 754	26 193 893	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
11.21	الأساسي 2.32 سنت أمريكي	الأساسي 2.58 سنت أمريكي	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
9.71	114 092 460	125 170 334	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
15.76	35 932 964	41 596 779	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
		رئيس قطاع الشؤون المالية للمجموعة Group Chief Financial Officer	مدحت حامد بنه Medhat Hamed Bonna

- Auditor Report Attached

- مرفق تقرير مراقب الحسابات





حازم حسن

محاسبون قانونيون ومستشارون

تليفون : ٣٥ ٣٧ ٥٠٠٠ - ٣٥ ٣٧ ٥٠٠٥ (٢٠٢)
البريد الإلكتروني : Egypt@kpmg.com.eg
فاكس : ٣٥ ٣٧ ٣٥٣٧ (٢٠٢)
مستودع بريد رقم: (٥) القرية الذكية

مبنى (١٠٥) شارع (٢) - القرية الذكية
كيلو ٢٨ طريق مصر الإسكندرية الصحراوي
الجيزة - القاهرة الكبرى
كود بريدي: ١٢٥٧٧

تقرير مراقب الحسابات المستقل على فحص القوائم المالية المجمعة الدورية إلى السادة أعضاء مجلس إدارة الشركة القابضة المصرية الكويتية

المقدمة

قمنا بأعمال الفحص المحدود لقائمة المركز المالي المجمع المرفقة للشركة القابضة المصرية الكويتية - شركة مساهمة مصرية - ("الشركة") في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٩ وكذا القوائم المجمعة للأرباح أو الخسائر والدخل الشامل الأخر والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المتعلقة بها عن التسعة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ، والإيضاحات والسياسات المحاسبية الهامة وغيرها من الإيضاحات المتممة الأخرى (القوائم المالية المجمعة الدورية).

والإدارة هي المسئولة عن إعداد هذه القوائم المالية المجمعة الدورية والعرض العادل والواضح لها طبقاً للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية بما في ذلك المتطلبات الخاصة بمعايير المحاسبة الدولي رقم ٣٤ "التقارير المالية الدورية"، وتتحصر مسؤوليتنا في التوصل إلى استنتاج على هذه القوائم المالية المجمعة الدورية في ضوء فحصنا المحدود لها.

نطاق الفحص المحدود

فيما عدا ما هو موضح بفقرة أساس الاستنتاج المتحفظ، قمنا بفحصنا المحدود طبقاً للمعيار الدولي الخاص بعمليات الفحص رقم (٢٤١٠) "فحص المعلومات المالية الدورية بواسطة مراقب الحسابات المستقل للشركة". ويشمل الفحص المحدود للقوائم المالية الدورية عمل استفسارات بصورة أساسية من الأشخاص المسؤولين بالشركة عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق إجراءات تحليلية، وغيرها من إجراءات الفحص المحدود الأخرى. ويقل الفحص المحدود جوهرياً في نطاقه عن عملية المراجعة التي تتم طبقاً لمعايير المراجعة الدولية، وبالتالي فإن أعمال الفحص المحدود قد لا تمكننا من الحصول على تأكيدات بجميع الأمور الهامة التي قد يمكن اكتشافها من خلال عملية المراجعة، وعليه فنحن لا نبدي رأي مراجعة على هذه القوائم المالية المجمعة الدورية.

اساس الاستنتاج المتحفظ

لم تقم إدارة المجموعة بتطبيق المعيار الدولي للتقارير المالية رقم (٩) "الأدوات المالية" على الرغم من وجوب تطبيقه اعتباراً من اول يناير ٢٠١٨، وعليه فلم نتمكن من تحديد الأثار المالية المترتبة على عدم تطبيق المعيار المذكور بالقوائم المالية المجمعة عن الفترة المالية المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٩ وكذا الإفصاحات الخاصة به.

الاستنتاج المتحفظ

وفيما عدا تأثير التسميات المحتملة لما ورد بفقرة أساس الاستنتاج المتحفظ، وفي ضوء فحصنا المحدود لم ينم إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد أن القوائم المالية المجمعة الدورية المرفقة لا تعبر بعدالة ووضوح - في جميع جوانبها الهامة - عن المركز المالي المجمع للشركة القابضة المصرية الكويتية في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٩ وعن أداؤها المالي وتدفقاتها النقدية عن التسعة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ طبقاً للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية بما في ذلك المتطلبات الخاصة بمعيار المحاسبة الدولي رقم ٣٤ "التقارير المالية الدورية".

KPMG Hazem Hassan
KPMG حازم حسن



القاهرة في ١٤ نوفمبر ٢٠١٩

**Independent auditor's report on review of interim financial statements
To the Board of Directors of Egypt Kuwait Holding Company**

Introduction

We have reviewed the accompanying consolidated statement of financial position of Egypt Kuwait Holding Company – An Egyptian Joint Stock Company–, (“the Company”) as of September 30, 2019 and the related consolidated statements of profit or loss and other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the nine - month period then ended , and notes, comprising significant accounting policies and other explanatory information (“the consolidated interim financial statements”).

Management is responsible for the preparation and fair presentation of these interim consolidated financial statements in accordance with International Financial Reporting Standards (IFRS) including the requirements of IAS 34, ‘Interim Financial Reporting’. Our responsibility is to express a conclusion on these consolidated interim financial statements based on our limited review.

Scope of Limited Review

Except as explained in the Basis for Qualified Conclusion ,we conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Basis for Qualified Conclusion

The Group's management has not applied the International Financial Reporting Standard No. (9) “Financial Instruments” despite the fact that it should be in effect starting from January 1st 2018. We were unable to determine the financial effects of disregarding the application of the said standard on the consolidated financial statements of the financial period ended of September 30, 2019 and including disclosures thereof.

Qualified Conclusion

Except for the probable adjustments in the Basis for Qualified Conclusion, and based on our review on the consolidated financial statements of Egypt Kuwait Holding Company, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying consolidated interim financial information do not present fairly, in all material respects, the consolidated financial position of Egypt Kuwait Holding Company as of September 30, 2019, and of its financial performance and its cash flows for the nine -month period then ended in accordance with IFRS including the requirements of IAS 34, 'Interim Financial Reporting'.

KPMG Hazem Hassan

Public Accountants & Consultants

Cairo, November 14 , 2019